Kindertag Nersingen

Der Nersinger Verein "Chance auf Bildung Zeit für Kinder e.V." hat zur Feier seines zehnjährigen Bestehens einen "Kinder- und Jugend-Tag" am Samstag, 16. Juni, auf die Beine gestellt. Von 10 bis 16 Uhr soll es rund um das Rathaus, in der Grundschule, im Kindergarten St. Ulrich, aber auch in einer Reihe teilnehmender Unternehmen und Institutionen, Aktionen für Kinder und Jugendliche geben, die das Spektrum an unterschiedlichen Angeboten für junge Leute zeigen, zum Teil aber auch Türen zu Räumen öffnen, in die man sonst kaum oder gar nicht kommt, beispielsweise, um etwas zu entdecken, eine neue Sportart auszuprobieren oder etwas selbst herzustellen.

Geplant ist unter anderem: Basteln, Modellieren, Experimentieren, Kasperle-Theater, Bewegung und Entspannung, 3-D-Druck erleben, Musikinstrumente ausprobieren, Quiz, Führung durch die Kläranlage, Spiel gegen Tischtennis-Roboter, Feuerwehr-Zielspritzen, an der Kasse im Edeka sitzen, Kirchturmbesteigung, Gießerei, Angeln und Magie. Zu den Höhepunkten gehört ein Fußballspiel von Bürgermeister Erich Winklers "Promi-Elf" gegen einen Tombola-Gewinner und seine Freunde aus der Anton-Miller-Schule auf dem Rasen neben dem Rathaus (14 Uhr).

Der Verein "Chance auf Bildung – Zeit für Kinder" hat sich das Ziel gesetzt, auf den Zusammenhang zwischen Zeit und Bildung aufmerksam zu machen; er will durch Zeit und Zuhören Wertschätzung vermitteln. "Dass Kinder und Jugendliche die Ernsthaftigkeit dieses Angebots sofort spüren, zu schätzen wissen und diese Chance nutzen, ist für viele eine der schönsten Erfahrungen der letzten Jahre", so die Vorsitzende Claudia Clages. Im Foyer der Gemeindehalle wird eine Ausstellung über die Arbeit des Vereins informieren. Abends gibt es ein Fest für die ehrenamtlichen Mitarbeiter, Helfer und Unterstützer.

t-

g

nd

im

Tagesaktueller Stand des Programms und Informationen über den Verein:

www.chancefuerkinder.de

11.